



## **Rencontre des trois administrations générales de la Famille Montfortaine**

**ROME, Italie** - « Grandes sont les œuvres du Seigneur, elles sont méditées par tous ceux qui y prennent plaisir » Psaumes 111,2. C'était le jour où trois administrations générales nouvellement élues, Missionnaires de la Compagnie de Marie, Frères de Saint Gabriel et Filles de la Sagesse se sont réunies le 11 octobre 2024 à la Maison générale des Missionnaires Montfortains à Rome.

La réunion a commencé à 9 heures du matin par la prière d'ouverture du Père Marco PASINATO, SMM, Vicaire général des Missionnaires Montfortains, puis le rassemblement a été accueilli par le Père Yoseph Putra Dwi Darma WATUN, SMM, Supérieur général des Missionnaires Montfortains. Dans son discours de bienvenue, il a invité les trois congrégations à « *travailler ensemble sur des projets communs inspirés par le charisme, à célébrer des fêtes et des événements particuliers avec ceux qui vivent ce même esprit afin de transmettre et d'accroître ce don donné par Dieu à l'Église* ».

Après cela, les membres présents se sont présentés. Le but de cette réunion est de collaborer les uns avec les autres afin de réaliser le désir du fondateur. Des questions importantes comme la session FIM, le « pôle rayonnant » à Pontchâteau, la collaboration pastorale à Pontchâteau et à Masion Longue, la Maison Plouvier et le Musée ont été discutées.

Après la discussion, les frères de Saint Gabriel et les sœurs ont partagé leur responsabilité en tant qu'Administration Générale. Après une discussion fructueuse, nous avons partagé le repas ensemble et nous sommes partis de la salle. Toute la réunion a été colorée par la présence des trois supérieurs généraux et de l'équipe qui a ajouté de la saveur à la discussion.

*P. Prem KUMAR, SMM*